



Experimente und Exkursionen digital dokumentieren

Lehrgangsnr:	98/349
Termin:	25.03.2020, 14:00 - 27.03.2020, 12:00
Leitung:	Stein Maria
Referat:	4.5
Teilnehmer:	15
Lehrgangsort:	Steinbach am Wald
Zielgruppe:	Lehrkräfte allgemein
Schulart:	Mittelschule, Realschule, Gymnasium
Fach/Bereich:	<i>keine Angabe</i>
Lehrgangsart:	Präsenzlehrgang
Bew.schluss:	02.02.2020

Digitalisierung ist ein Begriff, dem man momentan (nicht nur in der Schule) kaum entkommen kann. Also noch eine Fortbildung dazu?

Bei dieser Fortbildung soll es darum gehen, das Eine zu tun, aber das Andere nicht zu lassen. Will heißen: Schon immer gab es im Schulleben Experimente oder Exkursionen — in der Schule oder an außerschulischen Lernorten. Schwierig hat es sich aber immer wieder gestaltet, die Erfahrungen und Ergebnisse, die daraus oder dabei gewonnen werden, zu konservieren und damit zu einem späteren Zeitpunkt wieder nutzbar zu machen.

Genau hier möchte die Fortbildung einen Brückenschlag zwischen analog und digital, zwischen bekannt und neu schlagen und der Frage nachgehen, welche neuen Möglichkeiten sich bieten und wie man sie praxistauglich sowie ressourcenschonend umsetzen kann.

Nebenbei besteht die Möglichkeit, den Lernort „Schullandheim“ (neu) zu entdecken. Ein klassischer außerschulischer Lernort, der genügend Raum zur Entfaltung und Veränderung bei gleichzeitig begrenztem Aktionsradius für die Schülerinnen und Schüler bietet, dass Lernen anders als im Klassenzimmer gelingen kann, eine Ergänzung kein Ersatz.

Besondere Hinweise:

Der Lehrgang findet in Kooperation mit dem Schullandheimwerk statt.